



# 広島西ロータリークラブ会報

No. 1952

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA WEST

例会日・木曜日 12:30～13:30  
例会場・ANAクラウンプラザホテル広島  
会長 中村 哲朗  
幹事 森信 秀樹

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78  
リーガロイヤルホテル広島13F  
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870  
E-mail:hwrc@godorc.gr.jp  
広島西ロータリー http://www.hwrc.jp/

RIテーマ THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS  
「ロータリーの未来は  
あなたの手の中に」

本年度会長テーマ  
「ロータリーの心で周囲を包もう」

## 「新世代のための月間」

2009年 9 月 17 日 第1928回例会

### ◆ 会長時間 ◆

岡野直前会長



一時は影の薄くなった職業奉仕が再び重みを増していることを私は嬉しく思っております。皆様ご存知の石田梅岩とアダム・スミスはほぼ同年代を生きた人ですが、梅岩は

都鄙問答で「商人の利益は武士の禄と同じ、志は武士に劣らない」と言い、スミスは国富論で「自己利益の追求が、社会全体利益の最大実現をもたらす」と言いました。これらは人間の性善説を根底にしていますが、振り返ると、彼らの時代は日本も欧州も社会が著しく発展した時代でした。今、周りを見ますと、一般的に人々が人間性善説を信じているようには見えませんし、私はこの時代を寂しく思います。効率的に自己利益を求めることが、却って人々の良さも力も殺いでいるように見えます。ロータリーに親睦活動があります。親睦に傾くことを歓迎しないことにも一理ありますが、親睦は、人が人との身近さを感じる機会、人の善意を実感出来る機会、人間性善説を確信させてくれる大切な活動と、私は考えております。

### 米山奨学会感謝状の伝達（役員退任）



諏訪直前ガバナー



大本地区米山委員長

### 敬老の日に因んで7名に記念品贈呈



傘寿(80歳) 中村秀幸会員



喜寿(77歳) 刀禰 明会員



古希(70歳) 梶川 博会員  
還暦(60歳) 羽井紀行会員、木村構臣会員、  
沖 清会員、大西良昭会員

● 会務報告

森信幹事

※次週24日(休)は休会となっておりますので、お間違えのないようお願いいたします。

● 委員会報告

出席報告 武田委員

本日(9月17日・木曜日)			
会員数	85名	出席者	66名
欠席者	19名	ご来客	4名
ご来賓	1名	ゲスト	0名
		計	71名
前々回(9月3日・木曜日)			
		出席率	98.84%

※ 職業奉仕委員会 諏訪(昭浩)委員長

職場訪問例会のご案内

10月の職業奉仕月間に因んで下記の通り広島ダイヤモンドホテルに例会場を変更し、三菱重工業(株)広島製作所江波工場への職場訪問を開催いたしますので、是非ご出席くださいますようお願い申し上げます。

日時	10月15日(休)
12:30	ダイヤモンドホテルにて例会・食事
13:40	江波工場到着 航空機部門の見学
14:25	ダイヤモンドホテル着 解散

※ 国際交流委員会 上野副委員長

IFWFR 第16回国際親善

宮島ウォーキング開催のご案内

広島西ロータリークラブ主催のIFWFR第16回国際親善宮島ウォーキングを「弥山クラブ」のご協力のもと、紅葉美しい宮島にて下記要領で開催しますのでご案内申し上げます。

日時 2009年11月15日(日)  
8:30 集合・受付(宮島側棧橋前広場)

※ ひまわり会 園尾会長

ひまわり会開催のご案内

我々の仲間の山木君が無事、県議会副議長の大役を終えられました。

つきましては、下記の通りひまわり会を開催し、地方、国ともに多難な時期に山木君を囲んで、皆さんで語り合う会にしたいと考えております。

日時 平成21年10月6日(火)18:00~  
場所 広島東急イン  
会費 5,000円

※ 40周年記念行事実行委員会 田中委員長

本例会終了後に委員会を開催いたしますので、ご参集下さいますようお願いいたします。

● 同好会報告

紫友会 鈴木世話人

9月12日(土)、芸南カントリークラブにて、9月例会が行われました。成績は以下の通りです。

優勝	荒川君	82	73	41	41
準優勝	松岡君	82	75.7		
第三位	加藤君	92	74.9		
シニア優勝	村上(智)君				
ベストグロス	上田君	78			
B. B.	浜井君				

次回例会は、10月24日(土)に芸南カントリークラブにて行います。

☑ ご入会記念月おめでとうございます。

(5名)	
中野君 (S46年)	山木君 (S55年)
日域君 (S55年)	豊岡君 (H4年)
武田君 (H16年)	

🌸 創業月おめでとうございます。

(2名)

羽井君 内外飼料(株)

日域君 (医)日域医院

👑 8月決算月おめでとうございます。

(1名)

小橋君 コアサ興産(株)



奥様お誕生日おめでとうございます。

(9名)

沖君 智子夫人 (7日)

久兼君 真寿江夫人(11日)

加藤君 眞美夫人 (12日)

鈴木君 美方子夫人(14日)

三島君 隆子夫人 (19日)

西原君 敦子夫人 (22日)

木村君 美奈子夫人(26日)

高橋君 三和夫人 (26日)

中村(哲)君 律子夫人 (29日)

● スマイルボックス

S A A 加藤副委員長

😊 川西君

9月8日中国新聞(朝刊)によりますと、政権交代による住宅業界への影響についてコメントが掲載されております。

政府が現在行っている住宅ローン減税は一定の効果が出ているので、新政権で打ち切られると困り、また民主党の掲げるCO<sub>2</sub>大幅削減は環境対応型住宅への改築や建て替えが不可欠と考え、それらに対応した施策で内需拡大を、と訴えておられます。これからも業界のリーダーとしてご活躍を祈念いたします。

😊 紫友会

9月12日(土)、芸南カントリークラブにて、9月例会が行われました。成績は以下の通りです。

優勝 荒川君(ダブル)

準優勝 松岡君

第三位 加藤君

シニア優勝 村上(智)君

ベストグロス 上田君

B. B. 浜井君

● 第3回理事会議事録

日時 2009年9月3日(木) 16:40~17:30

場所 ANAクラウンプラザホテル広島 4階  
「梅の間」

報告事項

1. 合同幹事会報告  
合同事務局倉庫賃貸について
2. 8月収支決算報告
3. 退会及び委員会の配属兼務について
4. 地区大会予算について
5. 地区指導者育成セミナー報告(8月23日)
6. R Y L A (ロータリー青少年指導者養成プログラム)参加者募集について

審議事項

1. 前回議事録の承認 (承認)
2. A P E C こども未来会議への協賛について  
平成22年の事業ということもあり、詳細が明らかでない等の問題点の指摘や様々な意見交換の結果、9月度の合同幹事会での他クラブの対応状況などを考慮した上で、次回理事会で審議することとする。
3. 親睦活動委員会 収支決算報告(7月23日、8月27日) (全員一致承認)
4. 米山強調プログラム(10月1日)及び米山梅吉記念館への募金について (全員一致承認)  
米山奨学生の張化さんがこの度結婚されたので、当日会長からお祝いの記念品を贈呈する。米山梅吉記念館募金については、例年通り1人100円、計8,500円を委員会費から支出する。
5. 第16回国際親善宮島ウォーキングについて (全員一致承認)  
本年は鈴峯インターアクトクラブの生徒は参加しない。参加留学生は、社会奉仕部門の事業にも参加してもらい交流を深める予定である。  
在広RCに依頼し青少年交換受け入れ留学生の参加を要請する。
6. バングラディッシュ「スズガミネ校」への文具支援について (全員一致承認)  
入会開始手続きを開始する。但し、入会金は徴収しない。ロータリー情報は省略



## 近未来のケータイ

株式会社NTTドコモ中国支社  
法人営業部担当部長

山口 雅明氏

テーマ：近未来のケータイ

概要：

- ①インターネットが広島で利用されてから18年、ケータイでインターネットが利用できるようになって10年。今やインターネットのない生活は、ビジネスはもとより、私生活でも考えられなくなっている。18年でこうであるから、この後の5年後はどうなっているか、想像することも難しい。
- ②ビジネスでもインターネットの活用は更に増えて行くと思われる。特に最近ではクラウドコンピューティングとか、SaaSといった言葉が多く使われるようになった。自社にコンピュータ（サーバ）は置かず、ネットの向こう側のコンピュータを利用し、そのサービスだけを利用するという形態だ。利用する端末としては、パソコンやケータイが言われている。ケータイはスマートフォンと言われるものだ。
- ③世の中は「もの」から「こと」へ移行しているといわれている。音楽はCDやDVDを購入することが目的ではなく、聞いて（見て）楽しむものである。従って、コンテンツをダウンロードする。インターネットからコンテンツを購入するのが増えている。車もマンションで共同で購入する形態が出てきているし、高級バックなども、利用の時だけレンタルする形態がニューヨークなどでは起きている。
- ④会社でのシステムを構築するのではなく、ネットの向こうのコンピュータを利用する形態（クラウドコンピューティング）もその一つだ。社会のパラダイムシフトが起こっているのだ。
- ⑤国もこの方向に沿って動いている。経済産業省が進めている。中小企業向けのJ-SaaSや総務省が提唱している霞ヶ関クラウドなどだ。国は7月に「e-japan⇒IT新改革戦略」と続いたIT政

- する。削除
7. 職業分類の変更について（全員一致承認）  
未充填の職業分類項目については、入会を促進することと併せて、今後は削除することも職業分類委員会等で検討する。承認を受けて、会員に周知する。
  8. 理事役員選挙要領に基づく次年度指名委員の選定を園尾会員に依頼することについて（全員一致承認）
  9. もみのき森林公園植樹銘板について（全員一致承認）  
英文は不要とし、ロータリーマーク会長名を記入することとする。  
最終デザインは、社会奉仕理事経由で会長、幹事が確認する。
  10. 兵庫県西北部豪雨災害義援金について（全員一致承認）  
ガバナー事務所からの依頼により、前回山口県防府地区への義援金と同様、本会計予備費からの支出とするが、地区外への支援であるので2万円を寄付する。

### 協議事項

1. 広島西RCクラブ細則（案）について  
幹事より資料に基づき説明を行い、会長より経緯などの説明があった。12月の総会での承認に向けて、慎重に協議、審議を行うこととする。

以上

### ● 臨時理事会議事録

と き 2009年9月10日(木) 13:35~13:55

ところ ANAクラウンプラザホテル広島

### 審議事項

- ①職場訪問例会事業計画について（全員一致承認）  
会員からの出欠数確認後必要席数のバスを手配する。
- ②次年度青少年交換学生推薦について（全員一致承認）
- ③その他  
森信幹事より再度「次回理事会提出資料の事務局への期限厳守」依頼。

次回開催日 平成21年10月1日(木) 例会終了後

策の後継政策として「i-japan戦略2015」を発表した。デジタル基盤の整備を更に進め、地域・産業の活性化などをスコープとしている。

⑥こういった社会環境のなかで、ケータイ業界ではスマートフォンに力を入れだしている。日本で代表的なスマートフォンは米アップル社の「iPhone」だろう。その他には、オバマ大統領のケータイとして有名になった、カナダRIM社の「Black Berry」、米Google社のアンドロイドOSを搭載した通称「グーグルケータイ」などが広がりを見せており、日本のケータイの半分がこういったスマートフォンになるといった予測もある。これらのスマートフォンの特徴は直接インターネットに接続することが出来、インターネット端末としての機能性が大きいことが上げられるだろう。

⑦一方、携帯電話のネットワーク側も次世代のシステムが検討されており、第3.9世代(LTE)と呼ばれるシステムが2010年に東京でスタートする。このシステムの特徴は全世界の主要な通信事業者が採用を決めていること、日本ではauを含めた全事業者が採用すること、論理的なスピードが300Mbpsとなること、伝送遅延が小さくなることなどである。

多くの事業者が採用するという事は、部材のコストダウンが起これ端末が安くなること。また、国内の全事業者が採用すると同じケータイ端末が、事業者をまたいで使える可能性が出来ること、高速通信により、SaaSの端末としての有効性が確立すること、など、現在の第3.5世代のケータイよりも利用価値は増えると言われている。

⑧このように、第3.9世代(LTE)のネットワークとスマートフォンの組み合わせは、新たな業務形態や新たなビジネスを生み出す可能性がある。

⑨各通信事業者はケータイでそれぞれ個人の支援を行ってきた。カメラや位置情報、音楽、おサイフケータイ、ワンセグなどであるが、最近では行動を支援するようなサービスが提供されている。「i コンシェル」サービスがそれである。電車の遅れや道路の渋滞情報、レンタルCDの返却時期までが、ケータイの画面に表示される。

マクドナルドのクーポンを自動的に更新してくれるなどのサービスである。これらは、インターネットの機能を使って実現されている。

⑩私も含めて、インターネットの活用が苦手な世代も、インターネットを利用しないと損をする時代が来るだろう。最近私が感じた幾つかの事例を紹介して終わりにしたいと思う。

・お盆に家内の実家のある萩で義母と過ごしていた。義母が通っていた美容院のママがガンで亡くなった。新しい美容院を紹介されたが、場所は判るが、電話番号が判らない。

⇒グーグルケータイでグーグルの地図を呼び出し、当該場所を表示する。そこで「美容院」を検索する。⇒当該美容院の電話番号を発見。

・お盆の時期は天気が悪かったが、天気の夜は満天の星。自分の見ている方角にケータイを向けてみるとそこには今見えている星座の名前が表示されている。これはケータイに内蔵されているポケット羅針盤機能を使って、ネット上にある星座のデータを表示しているのだ。

・私はバス通勤なので、JRは利用していないが、「i コンシェル」でJRの山陽線・呉線・山口線を登録している。この夏は大雨などにより沢山の運休や遅れの情報が入ってきた。

などなど。このような機能は自分のビジネスにどのように使えるのか、このようなサービスを利用した新たなライバルが出てこないかなど、今日の卓話で少しでも皆様の参考になれば幸いである。

